



SCJN avala proyecto de ministro Ortiz Mena; TEPJF no puede invalidar suspensiones de amparo contra elección judicial

La SCJN también dio 24 horas a los jueces para revisar y eliminar suspensiones contra la elección judicial

Por **Israel Aguilar Esquivel**

13 Feb, 2025 05:06 p.m. MX



El proyecto del ministro fue aprobado de fondo con el voto a favor de siete magistradas y magistrados (X/@SCJN)

Tras una extensa discusión, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) **aprobó** de fondo el proyecto de resolución realizado por el ministro **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena** relacionado con la elección del Poder Judicial. En ese sentido, determinaron que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) **no tiene facultades para invalidar órdenes en juicios de amparo** en contra del proceso.

En la sesión realizada en la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), siete ministros emitieron su voto a favor para reconocer que las **resoluciones emitidas** por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) en materia de los juicios de amparo "son opiniones que no tienen capacidad de invalidar órdenes de suspensión emitidas por juzgados de distrito".

De acuerdo con el criterio de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), **Norma Lucía Piña** Hernández, el **TEPJF no puede decidir el acatamiento o no** de las suspensiones dictadas por jueces de Distrito, pues para ello existen los recursos previstos en la Ley de Amparo.

[SCJN avala proyecto de ministro Ortiz Mena; TEPJF no puede invalidar suspensiones de amparo contra elección judicial - Infobae](#)